

weiteren Verwirklichung der wissenschaftlich-technischen Revolution im Interesse der Sicherung des weiteren gesellschaftlichen Fortschritts als notwendig erweisen. Die verfassungsmäßige Festlegung, daß unter solchen Bedingungen eine ausdrückliche Änderung des Wortlautes der Verfassung erfolgen muß, gewährleistet, daß das Verfassungsrecht der Deutschen Demokratischen Republik für jedermann und zu jeder Zeit eindeutig und überschaubar ist. Zu jeder Zeit bleibt unter diesen Bedingungen die Verfassung in ihrem Wortlaut das verbindliche grundlegende Gesetz für das Handeln und Verhalten der Bürger und ihrer staatlichen Organe.

Auch diese Schlußbestimmungen der sozialistischen Staats- und Gesellschaftsverfassung machen deutlich, daß in der Deutschen Demokratischen Republik, dem sozialistischen Staat deutscher Nation, alle Macht durch das endgültig von jeder Ausbeutung und Unterdrückung befreite, zum Herren seiner selbst gewordene werktätige Volk ausgeübt wird.